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Campagne d’emploi 2026 

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT CHERCHEUR N° 0012 
L’audition des candidats par le comité de sélection comprend une mise en situation professionnelle 

 

Institut 
 

Composante 

IHD 
 

UFR SLHS 
  

Section CNU 17 - Philosophie 
Corps PU 
Numéro national du poste 0012 
Numéro ODYSSEE 261357 

  

Laboratoire / type Logiques de l’agir UR 2274 

Profil pour publication Philosophie des pratiques ; philosophie morale, sociale et politique 
  

Job profile Philosophy of practices ; moral, social and political philosophy 
  

Profil enseignement Dans le cadre de la formation initiale et continue, la personne recrutée dispensera 
des enseignements fondamentaux en philosophie des pratiques et en philosophie 
morale, sociale et politique : 

- Dans le cadre de la licence de philosophie, l’ensemble de ces cours seront 

communs aux étudiants des parcours « philosophie enseignement » et « 
philosophie et sciences sociales » ; ils pourront aussi être dispensés aux 
étudiants des parcours LAS et PASS philosophie. 

- Dans le cadre de la préparation aux concours de l’enseignement secondaire 

(CAPES et Agrégation). L’expérience dans la préparation des concours de 

recrutement en philosophie est indispensable. 
- Dans le cadre du master philosophie des pratiques, les enseignements de 

philosophie des pratiques, de philosophie morale et politique. La personne 
recrutée pourra aussi être amenée à intervenir dans le parcours « humanités 
médicales et environnementales ». 

Une expérience des responsabilités pédagogiques et administratives liées à 
l'enseignement sera appréciée. 

 
Contact(s) 

Nom, Prénom : Crevoisier Michaël 
Fonction : MCF, directeur du département de philosophie 
Téléphone : 06.81.90.52.03 
Mail : michael.crevoisier@umlp.fr 
 

http://www.univ-fcomte.fr/
mailto:michael.crevoisier@umlp.fr
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Profil recherche 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
La personne recrutée contribuera aux recherches développées au sein de l’unité de 
recherche dans le domaine de la philosophie des pratiques collectives, des pratiques 
sociales et politiques (axe 2 du laboratoire).  
 
Elle s’intégrera aussi à l’environnement élargi de l’Université Marie et Louis Pasteur, 
en y stimulant des collaborations étroites avec d’autres unités, en faisant contribuer la 
philosophie morale, sociale et politique aux réflexions communes sur des sujets 
transversaux mis en avant par l’établissement, tout particulièrement ceux qui 
concernent la manière dont nos sociétés et leurs institutions sont susceptibles de 
faire face aux défis contemporains (vulnérabilités, fin de vie, crise environnementale). 

 
 La personne recrutée aura pour tâche de contribuer à développer un environnement 
stimulant pour les études doctorales en philosophie ; son expérience et sa volonté de 
s'impliquer dans le montage de projet et dans le développement des relations 
internationales de l'unité seront appréciées. 
 
L’université Marie et Louis Pasteur est labellisée HRS4R. A ce titre, elle met en œuvre 
la stratégie européenne de ressources humaines pour les chercheurs. 

 

 
Contact(s) 

Nom, Prénom : Macé, Arnaud 
Fonction : P.U., Directeur du laboratoire Logiques de l’agir 
Téléphone : 06.14.07.89.81 
Mail : arnaud.mace@umlp.fr 

 
 
 

http://www.univ-fcomte.fr/
mailto:arnaud.mace@umlp.fr
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PROCÉDURE DE DÉPÔT DU DOSSIER DE CANDIDATURE 

 

Il vous est demandé de suivre impérativement les recommandations ci-après pour un traitement 
optimal de votre dossier de candidature. 

Le dossier de candidature est dématérialisé ; toutes les pièces doivent être déposées dans 
l'application ODYSSEE AVANT la date de clôture des candidatures. 

Vous devez enregistrer votre candidature et y déposer les pièces obligatoires sur le site internet du 
ministère de l’enseignement supérieur (ODYSSEE) entre le mardi 3 mars 2026 (10h00) et le 
vendredi 3 avril 2026 (16h00). 

Passé ce délai, toute candidature dont le dossier n’a pas été transmis ou s’avère incomplet 
sera déclaré irrecevable. 

----------------------------------- 
Les fichiers numériques devront être au format PDF et contenir toutes les pièces exigées par la 
réglementation en vigueur :  

(cf. Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de 
détachement et de recrutement par concours des maîtres de conférences 
ou Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement 
et de recrutement par concours des professeurs des universités 

 
 

http://www.univ-fcomte.fr/
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354
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Campagne d’emploi 2026 

JOB DESCRIPTION N° 0012 
The audition of the candidates by the selection committee includes a professional situation simulation 

 

Institut 
 

Composante 

IHD 
 

UFR SLHS 
 

Section CNU 17 

Corps PU 

Numéro national du poste 0012 

Numéro ODYSSEE 261357 
 

Laboratory / type Logiques de l’agir UR 2274 

Job profil Philosophie des pratiques ; philosophie morale, sociale et politique 
 

 
 

Teaching activities 
 
As part of initial and continuing training, the successful candidate will teach fundamental 
courses in practical philosophy and moral, social and political philosophy: 

- As part of the Bachelor's degree in Philosophy, all of these courses will be common 
to students in the ‘Philosophy Teaching’ and ‘Philosophy and Social Sciences’ 
programmes; they may also be taught to students in the LAS and PASS Philosophy 
programmes. 

- As part of preparation for secondary school teaching competitions (CAPES and 
Agrégation). Experience in preparing for philosophy recruitment competitions is 
essential. 

- As part of the Master's degree in Philosophy of Practice, teaching philosophy of 
practice, moral philosophy and political philosophy. The successful candidate may also 
be required to teach on the ‘medical and environmental humanities’ Master’s 
programme. 

Experience of teaching and administrative responsibilities related to teaching would be 
an advantage. 

 
Contact(s) 

Nom, Prénom : Crevoisier Michaël 
Fonction : MCF, directeur du département de philosophie 
Téléphone : 06.81.90.52.03 
Mail : michael.crevoisier@umlp.fr 
 

http://www.univ-fcomte.fr/
mailto:michael.crevoisier@umlp.fr
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Research activities 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

The successful candidate will contribute to research carried out within the research unit 
in the field of the philosophy of collective practices, social and political practices (axis 2 
of the laboratory). They will also become part of the wider environment of Marie and 
Louis Pasteur University, stimulating close collaboration with other units and contributing 
moral, social and political philosophy to joint reflections on cross-cutting topics promoted 
by the institution, particularly those concerning how our societies and their institutions 
are likely to face contemporary challenges (vulnerabilities, end of life, environmental 
crisis).  

The successful candidate will be responsible for helping to develop a stimulating 
environment for doctoral studies in philosophy; their experience and willingness to get 
involved in setting up projects and developing the unit's international relations will be 
appreciated. 

 
Marie and Louis Pasteur University is an HRS4R-certified institution. As such, it 
implements the European human resources strategy for researchers 
 

 

 
Contact(s) 

Nom, Prénom : Macé, Arnaud 
Fonction : P.U., Directeur du laboratoire Logiques de l’agir 
Téléphone : 0614078981 
Mail : arnaud.mace@umlp.fr 

 

http://www.univ-fcomte.fr/
mailto:arnaud.mace@umlp.fr
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